

# Wohin, wenn die Apotheke fehlt?

Mit einem neuen Modell will Jessyca Martin die medizinische Versorgung im Unstrut-Hainich- und im Eichsfeldkreis verbessern

**Claudia Bachmann**

**Unstrut-Hainich-Kreis.** Jessyca Martin (43) ist in der Landgemeinde Südeichsfeld angekommen. Seit Anfang 2024 führt sie die Apotheke in Heyerode und seit dem späten Herbst auch einen Gesundheitsmarkt in Lengsfeld/Stein.

**Im Markt darf Beratung übernommen werden**

„Unser Angebot wird angenommen“, sagt sie und plant, es auch auf umliegende Gemeinden im Eichsfeldkreis auszuweiten. Denn Apotheken sind in der Region rar gesät. So musste auch die Apotheke in Treffurt im Wartburgkreis schlie-

ßen. Im Gesundheitsmarkt dürfen pharmazeutisch-technische Assistenten (PTA) die Beratung überneh-

men, dauerhaft ist dort jedoch kein Apotheker vor Ort. Deshalb sei die Einrichtung auch keine Apotheke

im klassischen Sinn, erklärt Jessyca Martin.

„In der Erstberatung wird dem Kunden mitgeteilt, ob er mit seinem Anliegen beim Arzt, in einer Apotheke oder in einer Drogerie am besten aufgehoben ist“, erläutert die Apothekerin das Konzept. Drogerieartikel und frei verkäufliche Arzneimittel gebe es im Gesundheitsmarkt.

**Heyerode derzeit noch mit zwei Allgemeinmedizинern**

Derzeit beschäftigt Jessyca Martin 14 Mitarbeiter an den beiden Standorten Heyerode und Lengsfeld, darunter auch Kurierfahrer. In Heyerode hat sie die Apotheke von

Eberhard Scharf übernommen, dem auch die Apotheke in Lengsfeld gehört hatte.

Die Situation in Heyerode sei besonders, denn im Gebäude im Dorfzentrum arbeiten auch zwei Allgemeinmediziner. „Perspektivisch müssen wir uns auch da Gedanken über eine Nachfolge machen“, sagt Bürgermeister Andreas Henning (parteilos).

Den Gedanken an ein medizinisches Versorgungszentrum, eine Kooperation mit einer großen Klinik oder einen Praxisverbund schließt er nicht aus. „Da standen wir schon fast vor der Unterschrift.“ Auch Telemedizin könne in Zukunft eine größere Rolle spielen.



**Jessyca Martin aus Herbsleben führt die Apotheke in Heyerode und den Gesundheitsmarkt in Lengsfeld unterm Stein.**

CLAUDIA BACHMANN